



つきぐみつうしん 4月



令和3年4月5日(月)
尚徳福祉会 井萩保育園

暖かな陽気と共に、新しい一年がスタートいたしました。ご進級、ご入園おめでとうございます。
新年度のつき組は、16名でスタートいたします。子どもたちが、毎日楽しく過ごせるよう、一人ひとりの気持ちを丁寧に受け止めながら保育をすすめていきたいと思っております。そして、保護者の皆様のお気持ちにも寄り添い、共に子どもたちの日々の成長を喜び合えるよう努めて参りますので一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

今月のねらい

- ・新しい環境・保育者に慣れて安心して過ごす。
- ・外遊びを楽しみ、春の草花や生き物に触れる。



おねがい

- ・子どもたちが過ごしやすく、動きやすい服装を心がけ、衣服の大きめのサイズをご用意くださいますようお願いいたします。肌着はセパレート型をご用意ください。
- ・衣服、オムツの補充、持ち物には必ず記名をお願いいたします。

新しいお友だち
つき組へようこそ



担任紹介

引き続き、新つきぐみの子どもたちと一緒に生活を送れることを光栄に思います。
新入園のお子さんと共に、昨年同様、笑顔で一年間を過ごせるよう努めて参ります。
至らない点も多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ほしぐみでみるみるうちに成長していく子どもたちと関わり、また引き続きつき組で皆さんの成長に携われることを嬉しく思います。子どもたちと色々な発見をしたいです。
今年度もよろしくお願い申し上げます。

今年度つきぐみの担任をさせていただくことになりました。
です。元気いっぱい クラスだと聞いていますので、これからがとても楽しみです。子どもたちと色々な思い出を作っていきたいと思っております。どうぞ一年間よろしくお願い申し上げます。

今年一年 こんなクラスにしたいな

多少の擦り傷は気にせず、たくさん体を使って元気いっぱい遊ぼうと思います。

めざせ つきぐみ 井萩っ子

これからの保育と保育者の関わり

シール貼りやボタンかけ、紐通しなどの活動を取り入れ、たくさん指先を使っていきたいと思っております。日常の保育では、保育者が共感しながら探索活動も楽しんでいけたらいいなと思っております。着脱も「自分で」の思いを大切に、日々積み重ねていきたいと思っております。